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COMUNICADO 653 

LLAMA DIPUTADA MICHELLE TEJEDA A REFORZAR ACCIONES 
DE REHABILITACIÓN DE CARRETERAS Y PUENTES DEL VALLE 

DE MEXICALI 

• La legisladora llevó al Pleno una demanda sentida de las comunidades 
del Valle: mejorar la red carretera y los puentes en abandono 

• “Por años las carreteras y puentes del Valle de Mexicali fueron 
abandonados por administraciones anteriores”, expresó 

Mexicali, B.C., domingo 27 de abril de 2025.- Durante la sesión ordinaria del 
Congreso del Estado, la diputada Michelle Tejeda, presentó un exhorto dirigido al 
titular de la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenación 
Territorial (SIDURT), Arturo Espinoza Jaramillo, con el objetivo de reforzar las 
acciones de mantenimiento y rehabilitación en los puentes y carreteras del Valle de 
Mexicali. 

“Como representantes populares, nuestra labor no se detiene en presentar 
iniciativas, también implica escuchar, acompañar y dar seguimiento a las 
preocupaciones reales de nuestras comunidades”, expresó la legisladora al hacer 
uso de la voz para llevar al Pleno una demanda constante de las y los habitantes 
del Valle. 

Michelle Tejeda reconoció que, si bien la SIDURT ha realizado esfuerzos 
importantes en este rubro, la magnitud de las necesidades actuales exige redoblar 
el paso, fortalecer las acciones y priorizar con enfoque territorial las zonas que más 
lo requieran. 

Recordó que por años las carreteras y puentes del Valle de Mexicali fueron 
abandonados por administraciones anteriores, generando preocupación en 
comunidades como el Ejido Quintana Roo, el Ejido Saltillo y la zona de la carretera 
del Veracruz Marítimo, entre otras. Se trata, dijo, de estructuras de alta circulación 
que forman parte esencial de las rutas utilizadas diariamente para el transporte de 
estudiantes, personal de trabajo y productores agrícolas. 

“El buen estado de los puentes y caminos es clave para garantizar la 
seguridad vial y la continuidad del desarrollo económico de nuestro Valle”, enfatizó. 
En ese sentido, pidió que las autoridades competentes valoren técnicamente las 
condiciones actuales de estas vías y refuercen las labores de inspección, 
mantenimiento preventivo y correctivo. 

“Reitero mi compromiso con quienes día a día construyen con esfuerzo el 
progreso del campo y refrendo mi disposición para trabajar en equipo para buscar 
soluciones concretas y efectivas”, concluyó la diputada presidenta del Congreso. El 
exhorto fue aprobado por la mayoría de las diputaciones presentes en la Sesión 
Ordinaria. 

 


